



やまのめだより



令和4年6月

新型コロナウイルスの影響が長引く中、新学期が始まり、早くも三カ月がたちました。今年度から運動会の競技に、新たに団体表現と玉落としが加わり、盛大に行われました。また、入場制限にご協力いただきありがとうございました。今号は、運動会と中学部校外学習の様子をお知らせします。

山目校舎大運動会

開会宣言

選手宣誓



開会宣言は小学部1年生が元気よく宣言しました。



選手宣誓は小学部4・5年生が笑顔で宣誓しました。



わかば2・3組 中学部：ターゲットをねらえ！



様々なターゲットに発射台を使ってボールをとばし、キャラクターゲットした数を競い合いました。

なのはな 4～6年：アスレチック食堂

なのはな 1～3年 わかば1組：レッツ釣りGO!!



お客さんのために、障害物を乗り越えてお客さんが好きなものを届けました！

サーファーたちがトンネルをくぐり、釣り場でねらった魚をもりで釣ってゴールしました！

親子競技「玉落とし」



チーム親子で頑張りました！

団体表現「チエツチエツコリ」



楽しんでダンスをしました！

小学部紅白リレー



バトンを渡すために走りました！

閉会式



楽しかった校外学習！

in 花巻



6月15日（水）、山目中学部3名の生徒達は、本校舎の中学部3年生と一緒に花巻市に出かけました。宮沢賢治童話村の賢治の学校は、「ファンタジックホール」、「宇宙」、「天空」、「大地」、「水」の5つのゾーンに分かれており、光ファイバーを使った照明や、音響などで、視覚と聴覚を心地よく刺激した素敵な空間を楽しむことができました。ログハウス展示施設「賢治の教室」では、童話に登場する「動物」や「星」などに関する展示も見学しました。また、本校舎中学部の生徒とも合流し、記念撮影など行い交流を図りました。

その後花巻空港に移動し、本校舎中学部3年D組の生徒3名と同室で昼食をとり、お土産の買い物をした後、航空機の発着の様子も見ました。生徒のみなさんは、興味と関心をもって見学をするとともに、安全に公共施設を利用することができました。

